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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２０（Ｎｏ．2423） １２月１７日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎会員卓話 細野真哉会員・大澤 清会員 

◎年次総会 

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  金 ウンビさん 

 

年 次 総 会 

２０１５－２０１６年度 理事・役員 

会 長 海老原良夫 直 前 会 長 武 藤 康 之 理 事 青 木 正 弘 

副 会 長 白 井  豊 Ｓ Ａ Ａ 染 谷 秀 雄 理 事 五木田利明 

会長エレクト 斎 藤 広 巳   理 事 五木田裕一 

幹 事 松 崎 隆 詞   理 事 熊 谷  昇 

会 計 北 村 英 明     

 

                    ・・・・拍手 承認・・・・  ありがとうございました。 

諸 報 告 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

忘年会沢山のご参加ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会  北村英明委員長 

・ツウンバ交換学生受入・・・・１月１０日～１月１８日（ほぼ決定） 

高校生女子・・２名、大学生男子・・・１名  の３名受入 

・この指とまれ事業・・・大子ＲＣ、友部ＲＣの事業に３万円ずつ協賛 

 

ＳＡＡ委員会  五木田益城委員長 

新年会・歓迎会のご案内 

日  時： 平成２７年１月１４日（水）  午後６時～ 

場  所： 満月 

会  費： ２,０００円 

 

表 彰 

米山功労者 

       

青木正弘会員  大串 卓会員  松村仁寿会員  鈴木邦彦会員 
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ロータリー財団    会員増強 

         

五木田裕一会員  海老原良夫会員       北村 仁会員 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ 水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ    

 例会変更通知 なし 

今後の予定 

ＩＭ・・・・・平成２７年２月１５日（日） グリーンパレス藤代 ９時登録 

分区ゴルフ大会・・・・平成２７年５月１５日（金） 筑波カントリークラブ 

２０１５－２０１６年度 ガバナー補佐・・・中村康博様 （牛久ロータリークラブ） 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さん今日は、今日は新しく入会されました細野さん、大澤さんに卓話を頂く予定

です。ミニ卓話という事で、時間が短くて大変恐縮ですが、後程よろしくお願い致

します。そして米山奨学生のキムさん、ようこそお出で下さいました。何かとても久

しぶりな気がしますね。キムさんには今年最後の例会出席となりますね。来年もそ

の可愛い笑顔でロータリーのおじさん達に和やかな例会をプレゼントして下さい。 

さて、３日ほど日にちは過ぎてしまいましたが、今日は忠臣蔵の話をしたいと思い

ます。最近は時代劇というと、莫大な製作費がかかる割には視聴率が取れないそ

うで、特にテレビでは年末年始を除いてはあまり時代劇を見る機会がなくなりました。でもやはり日本人にとっ

て忠臣蔵は特別な感覚があるようで、１２月１４日は日本の中高年世代では特に思い入れが強い日であると

考えます。 若い世代ではそんな事はないようですけど。悪者の吉良さんの立場で考えてみました。大雪の

降る真夜中に完全武装した屈強な４７人の侍が丸腰の老人の寝込みを襲うなどという事は現代の言葉に置き

換えればまさしくテロ行為そのものです。元々、この事件がおこったきっかけは、皆さんご存知の通り浅野匠

ノ守による江戸城内における刃傷沙汰に原因があります。吉良から言わせれば、浅野家臣による「逆恨み」

以外の何物でもないというところかも知れません。最もこの事件が起きなければ、400 年も経った現代まで

我々の日本人としての心を揺さぶる物語はできなかった訳ですから、その意味からしても吉良様に感謝です

ね。 

 

会 員 卓 話        

細野真哉会員 

○平成１５年、２００３年 

・イラク戦争勃発 

ブッシュ（子）率いるアメリカ、イギリスなどの連合軍が中東地域での武装解除を

目的にサダムフセイン率いるイラク軍と戦争開始。 

終結までには８年以上の月日を費やし数万人の死者がでた。 

・北海道十勝沖地震 
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１５年９月Ｍ８の地震が十勝沖で発生。建物の倒壊や津波による甚大な被害があり、負傷者は多数あったも

のの、死者としては行方不明２名のみ。 

この十勝沖は過去にも数回のＭ８クラスの大地震が１８４３年、１９５２年、２００３年と繰り返し発生している。 

○平成３年、１９９１年 

・湾岸戦争勃発 

イラクがクウェートを侵攻、それに対抗するアメリカを中心とする多国籍軍との戦争。アメリカはブッシュ（親）が

率いる。 

・ソビエト連邦崩壊 

ゴルバチョフが辞任、ロシア連邦としてスタート。 

・長野の御嶽山噴火、長崎県の雲仙普賢岳火砕流発生、死者４０人以上。 

○昭和５４年、１９７９年 

・初の大学入試共通一次試験が実施 

・インベーダーゲーム流行 

・三菱銀行猟銃人質事件 

行員、お客様３０人が人質。行員２名、警察官２名が死亡、犯人射殺。戦後人質事件の犯人射殺で解決した

のは、１９７０年の瀬戸内シージャック事件、１９７７年の長崎バスジャック事件の３件だけ。 

○未年生まれの有名人は？ 

・昭和４２年生まれ（４８歳） 清原和博、松岡修三、三浦知良 

・昭和３０年生まれ（６０歳） 江川 卓、掛布雅之、千代の富士 

・昭和１８年生まれ（７２歳） 北大路欣也、田村正和、加藤 茶 

・昭和６年生まれ（８４歳） 高倉 健、八千草 薫 

○最後に・・・「羊頭狗肉」 

肉屋が看板に羊の頭を掲げておきながら、実際には犬の肉を売っていたという故事から、実質や内容が見

かけと一致しないことを表した言葉。 

我々も、見かけにだまされることなく十分気をつけましょう。 

○来年は皆様にとって良い年を迎えることができますよう祈念して。 

 

大澤 清会員 

１２月３日の例会におきまして、当会に入会させて頂きました大澤です。改め

て宜しく御願い致します。また、当日はガバナー公式訪問と言う記念すべき

日でもあり、当会の考え方・厳格さや楽しさを経験させて頂き、入会初日から

非常に勉強になりました。 

 さて、入会から２週間となり、今回初めての卓話をさせて頂く機会が与えら

れました。有難うございます。出来る事でしたら、何度か卓話を聞かせて頂い

てからと思っておりましたが、今の自分が何を話すべきかと考えましたところ、

まずは新入会員である立場として、皆様に自分を少しでも知って頂くのが最善と思い、自己紹介と職業につ

いて少々お話しさせて頂きます。 

 私は、旧水海道市平町で瓦工事をしている大澤瓦店の二男として生まれ、何ら取り得もなく無難に育ってき

ました。将来は兄より自分の方が跡継ぎに相応しいのかと勝手に思い、勉学にも励むことなく生きてきました。

ところが、私が高校１年の頃に兄がいきなり後継者宣言をしたものですからびっくり！跡継ぎになる事しか考

えていなかった私は、本来であれば、よし！今からでも勉強に励んで少しでも良い大学に入ろう！と思うとこ

ろでしたが、なぜかアホな私は、学業ほったらかしでアルバイトに励んでいました。今考えても理由が思い出

せません。そうこうしているうちに、手に職を持たなければいけないと感じたのか、司法書士事務所や建築設

計事務所に勤務し、２２歳の時に２級建築士の資格を取得しました。その時思ったのが、国家資格は学歴に

さほど左右する事無く、個人の地位が保てるのかと思い、それからは宅地建物取引主任者・１級建築士のほ
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か、土木・建築・福祉金融など資格マニアかと疑われくらい取得し、仕事の合間を縫っては勉強に励みまし

た。 

とは言うものの、それ以外にもやることはやっていまして、２６歳に結婚しました。 

結婚をすれば、通常安定した生活を望むものですが、無謀なわたしは翌年２７歳には、設計事務所として独

立してしまいました。幸い時代が良かったのか、なんとか継続しており、現在は、建築設計以外に、福祉事

業・不動産業・資格取得専門学校経営など有限会社ケア・オフィスと称して営業させて頂き、来年は２０周年

を迎えることになりました。 

 家庭につきましては、結婚を機に水海道宝町にあります嫁の実家に約１６年間御世話になっておりましたが、

私の兄が亡くなった事を理由に、４年前に嫁と子供二人を連れ実家に入りました。まさかこの年になっての後

継者になるとは夢にも思っておりませんでしたし、瓦工事業を承継出来ないのは言うまでもありませんでし

た。 

子供は現在、大学 1年の長男と高校 3年の二男の二人兄弟です。二男は大学の進学も決まりました。周りの

方々から二人揃って大学生は何かと大変よね～と言われますが、実は僕も大学２年生である事は中々言い

にくいものです。幸い長男より１学年先輩なので父親の威厳は保てておりますので、可能であれば子供を交

えて合コンをしてみたいと考えております。 

 たわいもない話になってしまいましたが、私は人生の６分野の目標設定を定めております。６つの分野とは、

1.社会と文化面 2.教養と教育面 3.精神と倫理面 4.健康と身体面 5.家庭と家族面 6.経済と職業面です。

それぞれを明確に設定しておりますが、全てにおいて道半ばにも至りません。 

これから、水海道ロータリークラブにて様々な経験や学びをし、人間力を高めていきたいと思いますので、御

教授をお願いし今回の卓話とさせて頂きます。 

御清聴ありがとうございました。 

 

出 席 報 告   登坂 寛委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４１名 １５名 ０名 １１名 ９２．８５％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長            入金計 ￥74,000     累計 ￥1,009,000  

寒いので防寒対策を万全にして下さい。いつまでも若いつもりはいけません。  武藤会員 

大澤さん、細野さん、卓話よろしくお願い致します。  山野井会員 

米山特別寄付にご協力頂き６名の方々に米山功労者になって頂きました。 本日武藤会長より感謝状を贈呈

頂きます。 皆様のご協力に感謝申し上げます。個人での寄付の方々には３月の確定申告までに領収書が

届きます。しばしお待ちください！！   青木（正）会員 

米山功労者表彰されました。 松村・大串  各会員 

今年もお世話になりました。本日卓話よろしくお願いします。  細野会員 

卓話させていただきます。ありがとうございます。  大澤会員 

先日は忘年会お疲れ様でした。本日は、細野さん、大澤さん、卓話よろしくお願いします。  古矢会員 

忘年会お世話になりました。親睦委員会の皆様ありがとうございました。  海老原会員 

忘年会お世話になりました。  松崎・染谷（秀）  各会員 

忘年会楽しかったです。親睦委員の皆様ありがとうございました。  五木田（益）会員 

忘年会残念ながら欠席しました。  斎藤会員 

クリスマスパーティー欠席しました。  瀬戸会員 

忘年会お疲れ様でした。  石塚（克）会員 

先日の忘年会多数のご参加ありがとうございました。  荒井会員 

金さんが遅れたのではなく、私の仕事で遅れました。  五木田（利）会員 
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１年間お世話になりありがとうございました。喪中につき年始の御挨拶はご遠慮申し上げます。 白井会員 

新会員の細野さん、大澤さん、卓話を楽しみにしています。ロータリーを楽しんで下さい。 今日の一句 

「税」の字を  おもいおもいに  読む師走   熊谷会員 

早退します。  鈴木（茂）会員 

銀行監査のため欠席しました。申し訳ありませんでした。   本橋会員 

例会欠席しました。  二本松会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

親愛なるロータリアンの皆さん、 ロータリーカレンダーを調べると、組織として私たちがどこに優先事項を置

いているのか一目瞭然です。ロータリー年度は 7 月に始まり、8 月は会員増強に留意し、9 月に新世代を祝

い、10 月は職業奉仕のための月、などというように、ロータリーにとって重要な異なった話題に私たちの注意

を向けるのです。 

 これは、素晴らしいアイデアです。慌ただしく過ぎ去っていくロータリー年度で見過ごしてしまうであろう課題

について話し合うことを思い起こさせてくれるからです。しかし、親睦から私たちの財団に至るまで、ロータリ

ーのカレンダーにある一つひとつが大切だということを誰もが知っています。それらすべてがロータリーを形

成し、私たちすべてをロータリアンにするパーツなのです。 

家族全員ロータリアン 

 ロータリーでは、12 月は家族月間。私のロータリアンとしての月日を振り返ると、ロータリーにおいて、いか

に家族が大切なのか、また私たちの家族にとっていかにロータリーが大切なものになり得るのかがわかります。 

 私の妻コリーナは、長年ロータリーの配偶者として過ごし、ほんの数か月前にロータリーへの入会を決めま

した。3 人の子どもたちも、皆ロータリアンです。彼らは自らの時間の中で、自分に合ったクラブに入会しまし

た。彼らはロータリーにそれぞれの関心を見つけました。彼らが自らの道を見つけるのを見守ってきたので、

ロータリー家族の多くがロータリーの奉仕に関わっていることが、どれほど素晴らしいことなのかに思いが至り

ます。 

食卓が学びの場になる 

 ロータリーは私たちが共に良いことができる機会を与えてくれます。私たちはいつも、夕食を囲みながら、ロ

ータリーで関心を持っていることについて話題にしています。私の家族は皆、異なる奉仕活動を行い、異なる

クラブに所属していますから、席を共にする時は、世界のすべての地域のさまざまな人道的ニーズの話題に

なります。新たに学ぶことが常にあります。 

 私たちの会話は、私たちの行動を通して人生で何が大切なのかを子どもたちに教える最上の手段でもあり

ます。彼らは世界のいろいろな地域の生活がどのようなものかを知り、できる時には他の人を支援する義務

が自分たちにはあるということを学ぶのです。わが家においてロータリーの奉仕以上の授業はないと思って

います。 

 今のロータリー年度で、皆さんの多くが皆さんの家族にロータリー、そしてローターアクトやインターアクトへ

の入会を勧めてくださることを望んでいます。ロータリーに家族を連れてくることは、「ロータリーに輝きを」もた

らすだけではなく、皆さんの人生そのものにも輝きをもたらすことにもなります。 

GARY C.K. HUANG 

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 


